
1月まち協 連絡会 議事録             R06．01．14 

 

日時：1月 13日㈯ 連絡会 13：30～ 

 

場所：コミュニティハウス 研修室 

 

出席者（欠席） 

酒井、達家、堀川、前田、佐藤、奥村、古川、丸本、廣嶋、宮地、井上、塩見、片岡、岡村、 

勝野、久保、長谷川、赤井、渡邊、日笠 

井筒所長、グリーンスクエア木下 

(生田)、（内布）、（河本） 

 

各団体の活動報告 

◉民生委員・児童委員（勝野さん）： 

12/ 学校訪問、カレンダー配布済み 

2/1 郷の音で認知症の研修会 

3/7～ 友愛訪問 

 

◉青少年補導員（塩見さん）： 

12/末 夜のパトロールは気温がマイナスになり中止した。 

1/ 夜のパトロール及び下校見守りは問題なし。 

 

◉あかしあ台健康推進員（渡邉さん）： 

2/3 フレイル予防教室 栄養士による減塩のお話し 

 

◉あかしあっ子広場（井上さん）： 

宇宙と食・アンモナイト・こうみん未来塾・凧作りなど、8回開催済み。 

さくらんぼ 5回開催、11/26発表会済み。 

キッズゲーム 4回開催済み。 

12/2 クリスマス会の手伝いをした。 

1月 折り紙、ゲーム 4回、さくらんぼ 4回開催予定。 

 

◉ふれあい活動推進協議会（赤井さん）： 

12/21 クリスマス会「コールあかしあ」 

1/18 みんなで歌おう笑おう 

2/15 アンサンブルシュシュ・劇団クレッシェンド 



 

◉あかしあ台小学校 PTA（佐藤さん）： 

11/ 防災防犯フェス 

来年度の役員の選出を行い、全役員が立候補により決まった。 

6年生の卒業に向けて活動していく。 

 

◉スポーツ 21あかしあ（内布さん）： 

欠席のため報告なし。 

 

◉あかしあ台体育振興会（古川さん） 

1/7 どんど焼き 火の番とコーヒー・ココア・甘酒の提供をした。 

 

◉あかしあクラブ（奥村さん）： 

1/17 新年会 ホテルフルーツフラワーパークにて 64名参加する。 

1/27.28 新春作品展 

2/14 ウッディカルチャー老人会ウォーキング 市民センターから御霊神社まで歩く。 

3/28 お花見会 

 

◉あかしあ台自治会（達家さん）： 

1/7 どんど焼き 景品が早くなくなる程多くの方が来てくれた。 

ウッディ連合自治会の議題の中で、今年度のウッディフェスにあかしあ台自治会・ゆりのき

台自治会が後援したが（すずかけ台自治会・けやき台自治会は後援なし）、来年度は 4自治

会が後援することとなった。 

農村部の自治会の運営が厳しい状況にある。 

費用の高騰や自治会員の退会により従来の収入増が見込めず、来年度の予算の見直しを

検討している。臨時総会やアンケートを行い、規約の改正に向けて取り組んでいる。 

 

◉あかしあサポート（廣嶋さん）： 

庭木の選定など街の便利屋として活動中。 

ベッドを 1 階から 2 階へ運んでほしいとの依頼があったが、メンバーの高齢化で年々厳し

く感じる。 

（酒井さん）： 

不燃ごみをゴミステーションまで運ぶ依頼があるが、子供の見守りの時間と重なる。 

あかしあサポートだけでなく、協力できるチームづくりが必要だと感じる。 

井筒課長より、個別回収等の制度設計を前向きに考えていくとの回答があった。 

 



 

◉気功朝のつどい（久保さん)： 

寒さの為 12月は 4回、1月は 4回中止した。 

寒い時期ですが、30人～40人参加している。 

 

◉緑地草刈り Gr.（片岡さん）： 

10/末で草刈りは終わっている。清掃点検が 1回残っている。 

 

◉さぽっとクラブ（長谷川さん）： 

地域情報誌あかしあのカレンダーは、事務員が作成している。 

HPついて、11.12月に 6件掲載した。 

コミカフェランチは 30食提供し、毎回完売している。1月より 1食 600円に値上げする。 

11.12 月の参加人数、1 ヶ月の平均(イベント 130 名・百歳体操 225 名・公園ストレッチ 95

名・enjoyストレッチ 20名・ノルディック 10名) 

ええやんやってみよ！お買い物サポートプロジェクトの結果（野菜販売の目標 300名達成・

野菜の予約販売の目標 100 名達成・ドライ野菜研修会は 2 回開催した。今後はドライ野菜

メニューを付けて野菜販売をしたい。） 

 

◉その他 

コミカフェランチの予約が取れない件について 

すぐに予約が埋まってしまう、リピーターが多く新規の方が予約できにくい、予約の開始

日がわからない、等の問題点が上がった。今後どうするか打ち合わせして決める。 

 

防災フェスタを終えて 

賃貸住宅の安否確認が課題となっている。地域の安心安全を支える組織づくりに向けて

意見交換していきたい。 

 

今後の予定 

2/10（土）連絡会・役員会 13：30～（会長候補者の推薦投票を行います） 

3/9（土）役員会 13：30～ 


